



Donación de órganos - ¿Puede una persona muerta donar un órgano vivo?



El comercio de partes humanas es más que lucrativo y la demanda de órganos de donantes es también enorme. Así son los beneficios... y así el tema de la "donación de órganos" se está promoviendo intensamente en Alemania. Sin embargo, quien está dispuesto a donar sus órganos para su uso posterior debería saber: los órganos vitales sólo pueden ser extraídos de donantes vivos. Con un truco legal, el equilibrio del trasplante funciona.

Actualmente se está examinando de nuevo en Alemania la forma de consentimiento para la donación de órganos. Sin embargo, apenas se menciona la siguiente información crítica, necesaria para una decisión informada: Los órganos sólo pueden ser transplantados cuando aún están vivos. Por lo tanto, los órganos vitales, como el corazón y los pulmones, sólo pueden ser extraídos de un cuerpo que aún esté vivo, es decir, uno que esté abastecido de sangre y aire. Con la eliminación de estos órganos termina la circulación de la sangre y la ventilación del cuerpo. El humano no sólo tiene muerte cerebral, sino que, de acuerdo con el entendimiento original de la muerte, finalmente está muerto. Para poder realizar trasplantes sin ser posiblemente culpable de matar, la muerte fue redefinida en 1968 por el "Comité Ad Hoc de la Facultad de Medicina de Harvard para examinar la definición de la muerte cerebral" y se la equiparó con el "coma irreversible".

Este comité era un comité especial de la Escuela de Medicina de Harvard para estudiar la definición de muerte cerebral. El término "coma irreversible" fue posteriormente rebautizado como muerte cerebral. Sin embargo, el profesor Dr. G. Roth, por ejemplo, criticó la equiparación de la muerte cerebral y la muerte total: "La muerte cerebral no puede ser diagnosticada con total certeza [...] Nunca puede haber una certeza completa [...] sólo una probabilidad más o menos alta y aceptable". Esta falta de certeza se demuestra repetidamente en los casos en que los pacientes en coma declarados con muerte cerebral han recuperado la conciencia. ¡Todo el que decida donar un órgano debe saber que el órgano se extrae de personas vivas!

de fro.

Fuentes:

<https://mutual-mente.com/organ-transplant>
<https://archiv.initiative-ka0.de/ka0-themen-hirntod.html>
https://www.transplantation-information.de/hirntod_transplantation/hirntod_kritik_dateien/hirntod_kritik.htm

Esto también podría interesarle:

Kla.TV – Las otras noticias ... libre – independiente – no censurada ...



- lo que los medios de comunicación no deberían omitir ...
- poco escuchado – del pueblo para el pueblo ...
- cada viernes emisiones a las 19:45 horas en www.kla.tv/es

¡Vale la pena seguir adelante!

Para obtener una suscripción gratuita con noticias mensuales por correo electrónico, suscríbese a: www.kla.tv/abo-es

Aviso de seguridad:

Lamentablemente, las voces discrepantes siguen siendo censuradas y reprimidas. Mientras no informemos según los intereses e ideologías de la prensa del sistema, debemos esperar siempre que se busquen pretextos para bloquear o perjudicar a Kla.TV.

Por lo tanto, ¡conéctese hoy con independencia de Internet!

Haga clic aquí: www.kla.tv/vernetzung&lang=es

Licencia:  *Licencia Creative Commons con atribución*

¡Se desea la distribución y reprocesamiento con atribución! Sin embargo, el material no puede presentarse fuera de contexto. Con las instituciones financiadas con dinero público está prohibido el uso sin consulta. Las infracciones pueden ser perseguidas.